



33 Netzwerkkinder besuchten eine Vorstellung der Augsburger Puppenkiste.

Besuch in der Puppenkiste

Netzwerkkinder machen Ausflug nach Augsburg

33 Netzwerkkinder haben eine Vorstellung der Augsburger Puppenkiste besucht. Zusammen mit ihren Betreuern machte sich die aufgeregte Kinderschar im Bus auf den Weg. „Aladin und die Wunderlampe“ stand auf dem Programm. Fasziniert verfolgten die Kinder die lustige Darstellung im Marionettentheater.

Die Netzwerkkinder werden im Rahmen eines Projekts des onkologisch-palliativmedizinischen Netz-

werks Landshut unter Leitung von Dr. Ursula Vehling-Kaiser unterstützt. Ziel ist die psychosoziale Mitbetreuung von Kindern, deren Eltern an einer bösartigen Krankheit leiden und die daher psychischen Belastungen ausgesetzt sind. Der Onkologie-Hilfe-Verein Landshut unterstützt dieses Projekt. Spenden nimmt der Verein gerne entgegen: IBAN: DE 857 435 000 000 20 28 39 11, BIC: BYLA-DEM1LAH